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開催報告 

開 催 日 時 ············ 2019 年 6 月 5 日(水)10：30～ 受付開始 

11：00～ 開 始 

開 催 場 所 ············ 御所見小学校 パソコン室 

参加申し込み ············ 24 名(内 一般 10 名、広報委員 2 名、成人委員 12 名) 

参 加 者 ············ 21 名(当日欠席者 3 名) 

講 師 ············ NTTdocomo 上島 あい さん 

アンケート結果 

アンケート回答 20 名、未回答 1 名 

今回の企画内容は？ 

＊とても良かった･･･13 名 ＊良かった･･･7 名 ＊普通･･･なし ＊あまり良くなかった･･･なし 

時間は？ 

＊長かった･･･なし   ＊ちょうど良かった･･･20 名   ＊短かった･･･なし 

ご自由に感想をお書きください 

⚫ 今後、スマホや携帯を子どもに持たせる際のルール作りに役立てようと思います。 

⚫ 個人情報の取り扱いやトラブル相談窓口などを伝えておくことで、安全にスマホを利
用していけると思いました。 

⚫ トラブルの事例を動画映像で見せてもらって、とても身近に危険があると感じまし
た。 

⚫ 昨年も(以前にも)参加しましたが、内容が最新の情報に変わっていて良かった。 

⚫ 毎年同じような内容だとしても、思い出し、改めて確認することで子どもと話し合う
良い機会になると思う。 
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⚫ 子どものスマホ所持年齢が年々低年齢化している今、もう少し踏み込んだ内容の講演
だと尚良いのではないかと思った。 

⚫ 文章で気持ちを伝えることが難しいことは大人も同じ。色々と考えさせられた。 

⚫ 保護者だけでなく、子どもたちにも聞いてもらえたらいいと思います。 

⚫ (中学生以上の)上の子のスマホの使い方について悩んでいたので、とてもためになり
ました。 

⚫ 初めて参加しましたが、とても興味深いお話が聞けて良かったです。 

⚫ 子どもの携帯の使い方を今一度見直さなければと思いました。 

成人委員会で企画してほしいことがありましたら、お書きください 

◆ 子どもがすすんで片付けをするようになるには？片付けに関する話を聞いてみたい。 

◆ いじめ防止プログラム。子どもが加害者にならないために親ができること。 

◆ 1・2 年生から定期的な性教育(親も一緒に)。高学年からでは恥ずかしがるだろうか
ら。 


